## Manon GRUNENWALD - BTSA STA 2019-2021

## Quel est ton parcours professionnel?

A l'issue de l'obtention de mon baccalauréat technologique STAV au lycée agricole de Rouffach en 2019, je me suis dirigée vers le BTSA STA-APT au lycée du Pflixbourg. Après deux années, j'obtiens mon BTSA avec une mention bien et décide de continuer en licence professionnelle. Beaucoup de choix s'offraient à moi, mais je décide de continuer dans la voie de l'agroalimentaire et plus particulièrement en qualité/microbiologie. Mon envie de partir, m'a emmené à faire ma licence



professionnelle Alimentation Durable, Conception raisonnée et Maîtrise des Risques (ADMIR) à l'IUT de Dijon. Celle-ci étant en alternance, j'ai été accueillie par Entremont, une entreprise spécialisée dans la filière laitière (production d'emmental râpé et autres fromages). Mes missions dans cette entreprise étaient au sein du service QHSE, et je m'occupais de l'aspect qualité et hygiène. Avec beaucoup de travail et d'acharnement, je réussis à obtenir ma licence professionnelle avec une mention assez bien. Après un bac +3, je ne me sentais pas encore prête pour intégrer une entreprise en tant que salariée. Cette année fut pour moi une réelle prise de conscience et m'a poussée à continuer vers la voie d'un Master. Je suis donc actuellement en Master Manager QSE et Performance Durable de l'Entreprise (sur 2 ans) à CCI Campus Colmar. L'alternance a été pour moi une très bonne découverte et j'ai fait le choix d'intégrer un master en ce sens. Je réalise donc mes deux années d'alternance chez Eiffage Energie Systèmes – Clemessy Nucléaire dans le service QSE (un changement total de domaine). Je m'occupe notamment du périmètre qualité, mais mes missions pourront tendre à l'avenir, à la sécurité et l'environnement. C'est une réelle opportunité pour moi, puisqu'à la fin de mon alternance, l'entreprise propose de m'embaucher en CDI.

## Quels souvenirs gardes-tu du lycée?

Avec du recul, je me rends compte de la chance d'avoir pu réaliser des études supérieures dans un lycée avec un cadre magnifique et une équipe enseignante aussi investie pour soutenir ses élèves. L'internat d'un état impeccable et la cantine, restent -à mon sens- des points forts du lycée.